

DOMINIQUE
Le 6 Avril 2017

ASSOCIATION D'IDEES ABUS

Chers concitoyens en cette période troublée, il est temps de se lever contre tous les abus :

- Notre jeunesse abuse d'alcool et de drogue.
- Les magistrats usent et abusent du droit pour étendre injustement leur pouvoir.
- Nos étudiants abusent de plaisirs oubliant que seul le travail permet la réussite.
- Les assistés abusent de notre tolérance pour pratiquer la loi du moindre effort.

Pourquoi certains prétendants à la Présidence de la République « abusent ils » d'un tel discours, alors que le véritable abus provient des trop riches qui ne veulent rien partager en abusant des paradis fiscaux.